

Fotonoticia 3-11-2023



Alumnos del CEIP De Gabriel durante su visita al Aeropuerto de Badajoz

El Aeropuerto de Badajoz inicia las visitas escolares del curso 2023-2024

Un grupo de alumnos del CEIP “De Gabriel”, de la localidad pacense de Gévora, ha iniciado el programa de visitas formativas que organiza el Aeropuerto de Badajoz, que están abiertas a todos los colectivos interesados. El objetivo de estas visitas es dar a conocer el funcionamiento del aeropuerto, sus instalaciones y los diferentes procesos que en ellas se desarrollan, y mostrar la labor de los profesionales y servicios que intervienen en el proceso aeroportuario para garantizar su operatividad y seguridad.

En la visita, que se realiza en colaboración con el Real Aeroclub de Badajoz, los escolares realizan una simulación completa del itinerario que hace un pasajero que viaja desde el aeropuerto. El personal del aeropuerto, que participa en esta actividad de forma voluntaria, les conduce en un recorrido completo por la terminal en el que pueden ver la zona de facturación, el embarque y la recogida de maletas, como si se tratara de un pasajero que se dispone a viajar.

El programa de visitas del Aeropuerto de Badajoz acerca esta infraestructura a la sociedad, y pone en valor el desarrollo de un medio de transporte clave en la movilidad.